

Zeitschrift: Schweizerische Zeitschrift für Pilzkunde = Bulletin suisse de mycologie

Herausgeber: Verband Schweizerischer Vereine für Pilzkunde

Band: 53 (1975)

Heft: 10

Nachruf: Unsere Verstorbenen = Carnet de deuil

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Unsere Verstorbenen Carnet de deuil

Am 20.Juli 1975 verstarb im Kantonsspital in Glarus unser Freimitglied

Hermann Stauffacher-Metzler

im 72. Lebensjahr. Hermann Stauffacher war seit 1953 Mitglied unseres Vereins und bekleidete 5 Jahre das Amt des Kassiers, war 1 Jahr Vizepräsident und 3 Jahre Aktuar. Die Hauptversammlung ehrte ihn 1974 mit der Freimitgliedschaft. Leider konnte er sich dieser nicht mehr lange erfreuen: eine schwere Krankheit entriss ihn seinen Angehörigen. Wir verlieren mit Hermann einen lieben, stillen Kameraden, der sich gern für den Verein zur Verfügung stellte. Gerne klopfte er nach dem Pilzbestimmen einen fröhlichen Jass, noch lieber holte er sich gute Pilze aus dem Wald. Wir danken unserem lieben Hermann für alles, was er für den Verein getan hat, und werden ihn in bester Erinnerung behalten. Seinen Söhnen sprechen wir unser herzlichstes Beileid aus.

Verein für Pilzkunde Glarus und Umgebung

Am 23. Juli 1975 wurde unser lieber Pilzfreund

Anton Schweiger

Restaurant «Hans Waldmann», im 58. Lebensjahr von seinem schweren Leiden erlöst. Den trauernden Hinterlassenen sprechen wir unser herzliches Beileid aus. *Verein für Pilzkunde Baar*

Vereinsmitteilungen Communications des sections

Belp

Montag, 20. und 27.Oktober, je 20.15 Uhr: Bestimmungsabende im Gasthof «Schützen» in Belp. – Sonntag, 2. November: Schlusspilzlet. Car bis Bleiken – Wanderung Sagbockfroueli. Abkochen. Rucksackverpflegung. Rückmarsch nach Linden – Car bis Belp. Zu diesem geselligen Saisonabschluss erwarten wir alle wetterfesten Mitglieder.

Birsfelden

Wir möchten auch an dieser Stelle all den Helferinnen und Helfern danken, die zum guten Gelingen unserer Wirtschaft anlässlich des Dorffestes «100 Jahre Birsfelden» beigetragen haben. – Wir möchten auch unserem Präsidenten, R. Haug, gratulieren. Er hat die Prüfung als amtlicher Pilzkontrolleur mit Erfolg bestanden. – Daten, die Sie sich jetzt schon notieren können: 1. Dezember: Klausenfeier. – 13. Dezember: Lottomatch.

Burgdorf

Unser erster Grossanlass, die Kornhausmesse, gehört der Vergangenheit an. Dank guter Zusammenarbeit konnte ein schöner Erfolg gebucht werden. Unsere Pilzschaus, auf Pilzschutz hin aufgezogen und die Besucher auf alle Schutzmöglichkeiten hin unterrichtend, fand grosses Interesse. – Am 1. und 2. November findet unser bestbekanntes Lotto statt. Die Vorarbeiten laufen auf Hochtouren, damit alles so reibungslos verläuft wie in den letzten Jahren. Helft wieder mit, dass auch hier der Erfolg nicht ausbleibt. – Die Exkursionen werden wie bisher an den Bestimmungsabenden bekanntgegeben.